
30-ЛЕТИЮ ПОБЕДЫ- 3 0 НЕДЕЛЬ!
К Н О В Ы М  
ДОСТИЖЕНИЯМ

В РАЙ О Н Е  И В ВОЛГОДОНСКЕ Ш ИРИТСЯ СО
Ц И АЛИ СТИЧЕСКОЕ С О РЕВН О ВА Н И Е  ЗА  ДОСТОЙ
НУЮ  ВСТРЕЧУ  СЛАВНОЙ  ГОДОВЩ ИНЫ  ВЕС- 
СМ ЕРТН ОГО1 ПОДВИГА СОВЕТСКОГО НАРОДА В 
ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ  ВОЙНЕ.

В СО РЕВН О ВА Н И Е  ВКЛ Ю ЧИ ЛИ СЬ Ж ИВОТНОВО
ДЫ РАЙ О НА. Н А  СОСТОЯВШ ЕМ СЯ СО ВЕЩ АН И И  
ПЕРЕДОВИКО В Ф ЕРМ  В ЧЕСТЬ ЭТОГО ЗН А М ЕН А . 
ТЕЛЬНОГО СОБЫ ТИЯ П РИ Н ЯТЫ  ВЫ СО КИ Е СО- 
Ц И АЛИ СТИ ЧЕСКИ Е ОБЯЗАТЕЛЬСТВА.

ТРУЖЕНИКИ ФЕРМ  РЕШ ИЛИ С 15 ОКТЯБРЯ 
ТЕКУЩЕГО ГОДА ПО .9 МАЯ 1973 ГОДА УВЕЛИ
ЧИТЬ ПРОДАЖУ ГОСУДАРСТВУ ПО СРАВНЕНИЮ 
С ПРОШЛОЙ ЗИМОВКОИ: МЯСА — НА ТРИ ПРО
ЦЕНТА, МОЛОКА— НА Ч ЕТЫ РЕ, ЯИЦ— НА ПЯТЬ 
ПРОЦЕНТОВ. ГОСУДАРСТВУ БУДЕТ ПРОДАНО 
6500 ТОНН МЯСА, 9 ТЫСЯЧ ТОНН МОЛОКА И 
14,8 МИЛЛИОНА ЯИЦ.

З А  СЧЕТ ЭКОНОМНОГО И РАЦ ИОНАЛЬНОГО  
ИСПОЛЬЗОВАНИ Я КОРМОВ, М ЕХ АН И ЗА Ц И И  Т РУ 

ДОЕМКИХ ПРОЦЕССОВ, СТРОГОГО СОБЛЮ ДЕНИЯ  

РАСПО РЯ Д К А  ДНЯ И ЗО О ВЕТ ЕРИ Н А РН Ы Х  П Р А 

ВИЛ БУДЕТ У ВЕ Л И Ч ЕН А  ПРОДУКТИВНОСТЬ  

СКОТА И ПТИЦЫ. В ПЕРИОД 30 У Д А Р Н Ы Х  НЕ

ДЕЛЬ Ж ИВОТНОВОДЫ  ДОВЕДУТ СРЕД НИ Й  НАДОЙ  

НА КО РО ВУ  ДО 1000 КИЛОГРАМ М ОВ, С РЕД Н ЕСУ 

ТО ЧНЫ Е П Р И В ЕСЫ  КРУПНОГО РОГАТОГО СКОТА  

СОСТАВЯТ 700 ГРАМ М О В, СВИ Н ЕЙ  —  400 ГР А М 

МОВ, Н А  К У Р И Ц У -Н ЕС У Ш К У  ВУДЕТ ПОЛУЧЕНО  

ПО 100 ЯИЦ.

Ж ИВОТНОВОДЫ КО ЛХО ЗН Ы Х и совхозных 
Ф ЕРМ  Р АЙ О Н А  НЕ ПОЖ АЛЕЮ Т СИЛ, ЧТОВЫ С  

ЧЕСТЬЮ  ВЫ ПО ЛНИ ТЬ О БЯЗАТЕЛЬСТВА, ПОРАДО

ВАТЬ РОДИНУ Н О ВЫ М И  ТРУДОВЫ М И ДОСТИЖ Е

НИЯМИ.

П Р О Л Е Т А Р И И  В С Е Х  СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Орган Волгодонского горкома и Цимлянского райнома КПСС- 
В о л го д о н ск о го  гврод еного и Цимлянского районного Советов депутатов трудящихся Ростовской области-
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РАЙОННОЕ СОВЕЩАНИЕ Ж К П Т Ш Д П
В  Ц имдянске состоялось 

районное совещ ание ж и 
вотноводов, В  нем приня
ли участие передовики
производства, специали
сты  сельского хозяй ства,
руководители колхозов и 
совхозов, секретари пар
тийны х организаций.

С докладом об итогах
социалистического соревно 
вания животноводов райо
на за  девять м есяцев те
кущ его года и задачах иа 
зимний период вы ступил 
председатель исполкома 
районного Совета депута
тов трудящ ихся В. Д. Гу- 
тыря.

В  обсуждении доклада
приняли участив председа

тель колхоза «-Искра > П. А. 
Пархоменко, доярка кол

хоза имени Ленина В . И. 
Си во лобовв, главный пег- 
врач зерносовхоза «Пота
повский* Н. Ф. К узнецов, 
секретарь парткома мясо
совхоза «Добровольский* 
Т. Г . Ж данова, управля
ющий отделением мясосив 
хоза «Цимлянский» Д. А. 
Тпмохин, председатель ис
полкома Калининского 
сельсовета Т. Т. Ажнакии, 
скотник м ясосовхоза *Д у- 
бевцоягкпй* И. (Я. Бабин, 
председатель рабочкома 
винсовхоза «Болы повский* 
А. А. Ш илеева, секретарь 
комсомольской органпза-
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пни винсовхоза «Дубеи- 
поиекии > Л. II. Х м арская.

-С речью па совещании 
вы ступи,! первый секре
тарь РК  КПСС А. С. По- 
луян.

Передовикам произволе г 
в а — победителям социали
стического соревнования — 
вручены переходящие
Красные знамена, вымпе
лы, Почетные грамоты, 
благодарственные письма.

Участники совещ ания 
привяли обращение ко 
всем  животноводам района 
и обязательства в честь 
30-летия Победы в Вели
кой Отечественной войпе.

НА ВАХТЕ МОЛОДЕЖЬ
Мьг, комсомольцы 70-х 

годов, родились в мирное 
время, не знаем что такое 
война. Но нам дороги чи
стое небо, счастливая 
ю ность. И за это мы  бла
годарим наш их отцов, ма
терей, всох тех , кто в  гроз 
ны е годы войны завоевал 
нам мир.

В от поэтому мы, ж и вот
новоды винсовхоза «Дубеп 
цовский», с  особой гордо

стью  становим ся на удар
ную вахту  в честь велико
го подвига советского на
рода и пронесем ев с  че
стью.

Молодые животноводы 
совхоза взяли  на себя вы
сокие обязательства. Так, в 
дни зимовки общественно
го скота добьемся 100-про
центной сохранности все
го поголовья. Повысим про 
дуктивность скота по срав

нению с  знмилм периодом 
прошлого года н а 15 про
центов, будем добиваться 
получения продукции наи- 
вы сш его качества.

В  дни ударных недель 
на наш их фермах получа
ют продукции больше.

JL ХМАРСКАЯ, 

ветврач винсовхоза 
«Дубенцовскпй>>.
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Обязательства
выполнены
П ервым среди кра- 

новщ пков порта Волго
донск пятилетнее зада
ние по переработке 
грузов выполнил В . С. 
Ю рченко. Свое обяза
тельство «П ятилетку — 
в  четы ре года!» он вы 
полнил досрочно, к 20 
июля. В след  за ним о 
заверш ении пятилетки 
рапортовал и другой 
опытный крановщ ик 
Д. С. Ильленя.

Сейчас в рядах пере
довиков ож идается по
полнение: со дня на
день закончат, выполне
ние личной пятилетки 
В. С, Д удыш ев, у кото
рого на первое октяб
ря пятилетнее задание 
было выполнено на ('6,8 
процента; А. И. Павлов, 
которому до заверш е
ния пятилетки на 'гит 
ж е день оставалось п е
реработать 16 тысяч 
гопн грузов.

Лидеры соревнования 
-R. Юрченко и Д. Иль 

лепя — не снижаю т 
темпов. До конца пяти
летки они намерены 
выполнить еще треть 
пятилет пего задания.

М. КОЛЕСНИКОВА, 
экономист.

Славно трудятся на ударной вахте в честь 57-й 
годовщины Октябрьской революции комбайнер брига
ды JA 3 колхоза имени Карла Маркса Алексей Ива
нович Алаухов.

Образцово потрудился комбайнер и на уборке под
солнечника, ежедневно вырабатывая 150— 180 процси 
тов нормы.

НА СНИМКЕ: А. И. Алаухов. *

1975 ГОДУ— УДАРНЫЕ ТЕМПЫ

Досрочно!
Коллектив Волгздсн- 

сиого участка  № 4
УНР-101 взял на себя 
обязательства провести 
месячник ударного т р у 
да в честь 57-й годовщ и 
ны Октября, ВЫПОЛ
НИТЬ к 24  октября ме
сячны й  план и закон» 
чи *ь  все работы  по вво
ду первой очереди ры$о 
холодильника .

Докладываем, что в хо 
де месячника ударного 
труда  коллектив участ
ка 24 октября закончил  
все работы  по вводу 
первой очереди рыбохо- 
лодильника и выполнил 
государственны й план 
октября.

В вы полнении социа
листических об я з а» 
тельств особо отличи
лись бригада плиточни ', 
ков, возглавляемая ком
м унистом  Ю. Д. Болго
вым, комплексная брига 
да, бригада ком м унисти 
ческого труда  Н. К. Вер
ш инина, бпигада маля
ров Г. А. Кучмич.

Коллектив Волгодон
ского участка  УНР-101 
встал на трудовую  
вахту  «30-летию Победы 
—  30 ударны х недель*,

Н. ТЕСЛ Я. 
начальник участка;

Л. ОЛЬХЗВА.
N сек р етар ь

парторганизации;
И. ХОЛОДКОВА, 

председатель цехкома.

Социалистические обя
зательства, взяты е  брига 
дой А. И. Ш абала, рабо
таю щ ей  на строительст* 
ве Николевского гидро
узла, вы полнены  к 23 
октября —  на 15 дней 
раньш е срока  .

Коллектив у частка  при 
лож ит все усилия, что 
бы досрочно вы полнить  
обязательства определя
ю щ его  года пятилетки.

Сейчас этот коллектив 
вклю чился в соревнова
ние за достойную  ветре 
чу  Дня Победы. Все 
строители встали на тру  
довую  вахту.

В С Т Р Е Ч Н Ы Й  К О Л Л Е К Т И В Н Ы Й
Р А Б О Т Н И К И  В О Л Г О Д О Н С К О Г О  П Т И Ц Е К О М Б И Н А Т А  

П Е Р Е С М О Т Р Е Л И  С В О И  Р А Н ЕЕ  ПРИ НЯТЫ Е О Б Я З А Т Е Л Ь 
СТ ВА  П О  Д О С Р О Ч Н О М У  В Ы П О Л Н Е Н И Ю  ПЯТИЛЕТНЕЙ 
П Р О Г Р А М М Ы  И П РИ Н Я Л И  Н О В Ы Й  ВСТ РЕЧН Ы Й  П Л А Н  
Н А  Б У Д У Щ И Й  ГОД .

тарифным

С большим трудовым к 
политическим подъемом ра 
ботает коллектив Волгодои 
ского птицекомбината в 
определяю щ ем году пяти
летки. В соревновании уча 
ствую т все рабочие, и н ж е
нерно - технические работ 
ники и служ ащ и е предпри 
итил, которые успеш но вы  
полняют взяты е обязател» 
ства. Отстающих нет.

У спеху коллектива во 
многом способствует борь
ба аз дальнейший техниче
ский прогресс. На комби
нате механизирую тся ней 
новые п новые технологи
ческие процессы, внедряет

ся  более сопершенное обо
рудование. Смонтирована 
к введена в действие, н а
пример, суш ильная камера 
производительностью 1000 
кроличьих ш курок в сме
ну.

Псе инжеперно-техниче- 
ские работники и 92 про
цента рабочих трудятся по 
личным творческим пла
нам. В  результате работы 
по чтим планам, а такж е 
борьбы за экономию и бе
реж ливость достигнут эко
номический аффект более 
2:! ты сяч nyo.ieii. С. I сен
тябри комбинат перешел 
ни оплату труда по новым

повыш енным 
ставкам .

Ути и другие мероприя
тия, осущ ествленны е на 
предприятии, ' предопредели 
ли дальнейший рост про
изводительности труда. Но 
случайно уровень произво
дительности труда за де
вять месяцев нынешнего 
года оказался  на 1.7 про
цента выше, чем предусмаг 
рняалось планом. Л но 
сравнению с минувшим ю - 
дом он. повысился на 20 
процентов.

Среди рабочих немало 
настоящ их мастеров свое
го дела умею щ их аффек
тивно использовать рабочее 
время В передовой шерен
ге соревную щ ихся выступа 
тот У. У. Д ементьева. Г. И. 
Мальцева, М. Л. Стуканог,

Б. Амброшко и другие.
К оллектив из месяца 

в м есяц  успеш но справ
ляется  с производствен
ными заданиями но 
всем показателям. План 
реализации готовой про
дукции за три прошед
ших квартала выполнен 
на 102.5 процента. Сверх 
задания поставлено про 
дукцин потребителям на 
103 тысячи рублей.

Но достигнутые показа
тели коллектив не считает 
пределом. Обсудив своп воз 
можности, рабочие, инж е
нерно - технические работ 
ники п служ ащ ие комбпна 
та пересмотрели ранее при 
пяты е обязательства па де
вятую  пятилетку и приня
ли новый встречный платг.

Принято решение у т
верж дено ы ii госудп ре т- 
венный план на 1976 
год по производительно
сти труда увеличить на 
0,1 процента, но выра

ботке м яса и оубнродук 
тов первой категория— 
на три процента.

В целях успеш ного вы
полнения обязательств, у 
нас разработаны специаль
ные организационно-техни
ческие мероприятия. Пре
дусм атривается переобору
дование многих рабочих 
м ест ,-ч то  облегчит труд л 
будет способствовать даль
нейшему росту эффектив
ности работы.

Коллектив комбината п о
лон решпмостп своевремен
но осущ ествить намечен
ные мероприятия, добить
ся безусловного выполне
ния встречного плана.

А. ИВАНОВА —  дирек
тор птицекомбината: 
А. К У Ч ЕРО В -  секре

тарь партбюро; А. МИ- 
ХАПЛШ 1Л — председа

тель месткома профсою

за.
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Отчеты и выборы' в парторганизациях

идеологической  р а б о т е
ДЕЙСТВЕННОСТЬ

««рекомендовали себя ком
мунисты-бригадиры В. Н. 
Разумовский, В . С. А лексе 
ев, П. JC Гринюк и другие. 

19 пропагандистов рабо- 
Комиуиисты передвиж- мастера Гордеев, Бокарев, тали в прошлом году в се

Ной механизированной ко- прорабы Цыганков, Тара-
лонны № 1044 «Ростсель- неяко, начальник у ч ^ т к а

ми ш колах экономического 
всеобуча. Лучш им руково
дителем ш колы  коммуни-стр о я* собрались4 на отчет Стаднинов и другие,

но-выборное собрание, что Нередко вы ступали пег стического труда зареко-
бы подвести итог |»аботн ред коллективам и началь- мендовал себя А. И. Б  е .'t-
за  год, вскры ть недостат- ник ПМ К-1044 С. К . Гринь КИН1 руководителем ш колы
ки и  вы яви ть резервы  на ко, главны й м ехан ик А . Г . экономических знаний —
строительны х объектах. М аж ара, начальник плано- я .  И. Ермилкпн, лучш ими
нам етить пути улучш ения вого отдела А. М. Черепа- пропагандистами го д а
организационно -  партий- хин. признаны В . А. Б ел ая ,
ной, идеологической в  хо - Однако не все  инж енер- ю .  И. А ксенова, Л . И. Ер->
зайственной работы. t но-техиические работники моленко.

П реж де чем приступить относятся с  должной от- Секретарь партбюро, вы - 
Я отчету, партийная орга- ветствеиностью  к  идейно- ступаю щ ие (девять чело-
низацпя приняла в  свои политическому воспитанию в ек ) говорили и о некото-
ряды кандидата партии строителей. Необходимо в  ры х нереш енных пробле-
депутата горсовета И. М. этой связи  продолжить м ах. Они отметили, что до
Рати ева. практику проведения еди- Сих пор нет хорошо обору

С отчетны м донладом Ного политдня, а  т а к ж е  довапны х классов д ля  уче-
вы ступпл секретарь парт- особое внимание уделить бы . Многие слуш атели ма
бюро ПМК-1044 В . Г .  И лья идеологическим планеркам, териалы  не конспектиру-
ш енко. Немало в своем В сего за  истекш ий пери ют. Нередко отсутствую т
докладе он уделил внима- 0д  таки х Планерок прове- та к ж е  наглядные пособия
ния идеологической рабо- депо ш есть, а  этого недоста ПМ К-1044 давно собира
ть. точно. На них об су ж  л у- лась приобрести проектор
' ■. Партийное бюро, к а к  от- лпсь вопросы  участи я И ТР д л я  показа тем атически х
метил докладчик, руковод- в  социалистическом сорев- фильмов, но до ' си х  пор
с т в у я сь . реш ениями X X IV  новации, и х ответственно-
съ езд а  КПСС, за  отчетный сти  за  внедрение передо-

его не приобрели.
К ак отметил в своем вы -

перпод, исп ользуя все  фор вы х методов труда и дру- "ступ лен и и  бригадир В . С. 
ш л идеологической работы, гие. А лексеев, партийное бюро
вело пропаганду левинско Одной из форм идеологи уделяло внимание лекци-
j o  наследия, советского ческой работы партийных онной пропаганде. 20 лек-
патриотизма и интернацио организаций я вл я ется  уче торов, прочли за отчетный
налнзма. 6а коммунистов. период 128 лекций и док-
' И нженерно- технические Руководителем кр уж ка ладов. Содерж ательными
работники за истекш ий год партийного просвещ ения в были лекции, подготовлен-
прочитали для коллекти- прошлом учебном году был ны е А. А. Александровым,

. .вов бригад и участков бо- А. А. Александров.' Зан я- В . Ф. Стадниковым, В . Я .
лее 80 докладов и лекций. тиЯ проходили на должном Ш евченко. Вм есте с  тем
Организованно, иа вы соком идейно-теоретическом уров В . С. А лексеев отметил'
идейном уровне читали и х  не. Лучш ими слуш ателям и что в  его бригаде в a iosi

году члены  бюро не толь
ко не провели ни одной 
беседы, но и вообщ е редко 
показы вали сь на объекте. 
А  рабочие с  ж елан и ем  слу 
ш аю т, например, лектора- 
международника, зам ести
тел я  секретар я партком а 
И. Г . Денисенко, других 
товарищ ей.

Партгрупорг третьего 
уч астка  В . В . Ж аханович 
(его коллектив работает 
на объектах Романовского 
рисосовхоза) то ж е предъя
вил немало претензий 
партбюро, он сказал , что 
участок не получает от 
бюро никакой помощи.

Взволнованно и горячо 
говорил бригадир ком-% 
плексной бригады четвер
того участка В . Н. Р азу 
мовский. Н есмотря на то, 
что на этом уч астке идео
логи ческая работа постав
лен а неплохо, есть хоро
ш ая  наглядн ая агитация, 
регулярно подводятся ито 
ги  соревнования, дела все- 
таки идут плохо. П лан не 
вы полн яется, немало прос
тоев. Обращ ались и  в  парт 
бюро, и в партком, а сдви
гов— никаких. Коммунист 
предлож ил повы ш ать дей
ственность решений п део -1 
логической работы.

Секретарь партийной ор
ганизации первого участ
к а  П. И. Ем цев, р ассказав 
об у сп ехах  коллектива, 
предлож ил распространить 
накопленный опыт идеоло
гической работы во всех 
подразделениях.

В  своем решении партий 
нов собрание наметило ряд 
мер по коренному улучш е
нию идеологической рабо
ты.

Ю. ИСАКОВА, 
наш  спец. корр.

И темпы, й качество
В  начале года бригада 

ш тукатуров-м аляров брига 
дира-наставника А. Т . Б о
былевой Волгодонского 
ремстройучастка заклю чила 
договор на соревнование с 
бригадой Н. И. Степаненко 
Цимлянского РСУ. Обе 
бригады обязались выпол
нить годовое задание к  20 
декабря 1974 года.

Эти коллективы  из квар
тала в квартал работают 
успеш но, перевыполняю т 
производственные задания. 
К то будет победителем в 
определяю щ ем году пяти
летки, п окаж ет время. А 
пока...

Н есколько слов о бригаде 
А. Т . Бобылевой. Здесь
немало комсомольцев, ко
торые, стр ем ясь внести
свой вклад в общую побе
ду, борются за присвоение 
звание ударника коммуни
стического труда.

Работая на ремонте ш кол 
Л* 9, Л'г 7 и дома .по пере
у л ку  Пуш кина, 4, бригада 
маляров-ш тукатуров сдала

ати объекты  в оценкой «от 
лично» на 12 дней раньш е 
срока.

Н емало теплы х слов ска
зано заказчи кам и в  адрес 
бригады А. Т. Бобылевой. 
И не случайна. Это луч
ший в  ремстройучастке 
коллектив, который добил
ся напвысщ ей производи
тельности труда (130— 140 
процентов), и где нот ни 
одного случая наруш ения 
трудовой дисциплины.

Образцово трудятся *  
бригаде депутат горсовета 
А. Г. М аркелова, А. И. Пон 
ченко и другие. Их приме
ру следую т комсомольцы 
Петренко, К олесников, Теп 
лякова и другие.

Нет сомнения, что свой 
встречный план бригада 
А. Т . Бобылевой выполнит, 
к ак  и намечено, не позж е 
20 декабря.

Т . П У Ш К А РЕВА ,

секретарь 
комсомольской 

организации РСУ,

Без простоя
Коллектив участка пла

ново -  предупредитель
ного ремонта четвертого 
цеха химкомбината не
большой. Но от его  
труда во многом зави
сит безостановочная ра
бота технологического 
оборудования.

Среди коллектива уча 
стка заслуженным ува
жением пользуются'
М. И. Левицкий, П. В. 
Прохватилов и другие. 
Они своевременно и бы 
стро проводят ремонт
ные работы, не допуска
ют простоя оборудова
ния.

А. ЛОЗОВСКИЙ.

КОММУНИСТЫ УЧАТСЯ

ПРОГРАММА 
К ДЕЙСТВИЮ

Н ачался учебный год в i пагандиста зависит, чтобы 
сети политического про- зан яти я проходили инте- 
свеЩ ення4 на стр о и тел ьст-' ресно, ож ивленно, в по* 
же Волгодонского завода пулярной форме и, конеч- 
т я ж ел о ю  машиностроения, но, с  примерами. Учеба 

П артком «Волгодонск- долж н а увлекать слуш а- 
дромстроя» проверил, как  теля, вовлекать его в  ак- 
идут зан ятия, подвел пер тивное действие. На зан я- 
вые итоги. |тпя долж ны  пдти с  ж ела-

Отмечено, что в  у п р а в - ' нием и стремлением по
лепил " «Во.тгодонскпром- черпнуть новое, необходи- 
строй», А ТК-2, УМ Р-1 и мое- д ля  трудовой деятель 
других подразделениях ности. 
уком плектованы  сем ь п о - ; при таких усло-
литических ш кол по изу- и я х  ^  положи-
ЧвИИЮ «Основ экономия в-

• тельны е результаты .
СК^ я3»На™ , т Партийный комитет
нар ■ ’ “  .  ВДПС, восприаяв решение

Ь Ч Ц Е Е Г  ЦК КПСС по поГбору „
. . * ■■■ ■ воспитанию и деолоп и е-
Сл вдует, однако, зам е- ски х кадров в  партийной

таль, что уровень органи- организации Белоруссии, 
эацпи учебы  пока ещ е не- к ак  программу к дейст- 
достаю ч н о вы сок. вию, принимает активны е

-Н аряду с  неувязкам и су  меры по налаживанию  вы
гуво хозяйственного пла- ^ * } ^ п яой  учебы 
н а  (отсутстви е п ом ещ е-,
ннй, недостаточное коли- Занятия для тех, кто ра 
чесгво столов, стульев, п0 скользящ ем у
н аглядн ы х пособий) име- r pe * HKy > будут проводить- 
ю т с *  в  другие. Н изкая по CJJ в  разное врем я дня.
сещ аемооть, прогулы Это даст возможность по- ,
уважительных причин, не посещаемость, •
умелое ведение занятий, слвдОВательн01 и  качество 
сводящ ееся к  чтению посо ПОДГОтовки слуш ателей, 
бнй Очевидно, п р о п а га н д
оты нуждаются в учебе, А. КАДАЬУЛ».
семинарах. Только от про ваш  вяешт. г

М ОСКВА. На заводе 
нестандартного оборудо
вания им. Александра 
Матросова готова к от
правке строителям Бай
кало-Амурской маги
страли партия столовых 
«Березка». Сейчас рабо
чие завода стремятся  
быстро и качественно 
заверш ить изготовление 
второй партии столо
вых этого типа.

Активно* участие в 
выполнении заказа для 
одной из важных стро
ек страны принимаю т  
комсомольцы предприя
тия.

НА СНИМ КЕ: на сбо
рочной площадке столо 
вых «Березка».

Фото С. Залетова. 
(Ф отохроника ТАСС).

Д ВО РЫ  многокватирных 
государственны х ж илы х 
домов Волгодонска (ещ е 
когда город начинал толь
ко строиться) обросли са
райчиками, голубятнями, 
всякими клетуш ками. Со 
временем эти постройки 
убрали. Город стал про
сторнее, чище, светлее. 
Позднее было создано два 
кооператива автолю бите
лей, которые объединили 
десятки владельцев тран
спорта. Гараж и  по реш е
нию исполкома горсовета 
строятся за чертой города.

Я  привык считать так. 
Если ты  депутат, значит 
обязан помогать претво
рять в ж и зн ь решения ис
полкома, не проходить ми
мо недостатков и посту
п ать по логпке здравого 
смы сла. К сожалению , в 
стороне от этой позиции 
стоят некоторые руководи
тели. Но ещ е ху ж е, когда 
они бываю т глухи к  запро- 

чм депутатов.

Вот пример. В  нашем 
квартале один из жильцов 
(работник химкомбината 
Н. М. Корсун) сделал при
стройку к сарайчикам, а 
затем , переоборудовав ее 
под гараж , стал держ ать в 
ней «Ж игули».

Остановили меня как-то 
ж ильцы  дома:

—  Мы к тебе, как  к де-

архитектор Ю. II. Ф едеря- 
кин).

Ж ду месяц. Полтора. Ни
какого ответа. Заш ел сам. 
Мне сказали, что мой за
прос передан в бытовую 
комиссию горисполкома. 
Заш ел по горячим следам 
к заведую щ ему общим 
отделом исполкома горсо
вета И. А. Пархоменко. Он

Трибуна депутата

В О . Л О Т А
<яи
путату обращ аемся. У ж о 
давно гар аж а  не строят в 
городе. Что эго, самоволь
ство или особая льгота?

Я пообещал разобрать
ся. На другой день (это 
было в середине ян вар я), 
проконсультировавш ись в 

горисполкоме, написал за 
прос и отнес хозяину за 
стройки города — архитек
турному отделу ■ (главный

сказал , что впервы е слы 
шит о моем запросе.

И начались хож дения. 
Работник архт-:г;; гуриого 
отдела С. Водолазов посо
ветовал остави ть этот во
прос в покое.

—  А что лю дям ск аж у ? 
— Скажите, что у  того

товарищ а отец старик. Ин
валид второй группы.

—  М ожет, отец и инва-

Б ПОМОЩЬЮ
механизаторов
Досрочно завершив 

навигационный план пе
реработки. народнохозяй 
ственных грузов, коллек
тив порта Волгодонск 
прилагает все усилия к 
тому, чтобы с честью 
сдержать слово й выпол 
нить повышенные обяза
тельства. Портовикам 
еще осталось перегру
зить около 50  тысяч 
тонн различных грузов.

В эти дни особенно  
много работы у механи
заторов порта. Д обросо
вестно выполняют свои 
обязанности групповые 
механики А. И. Лобов и 
Ф. А. Текуче». Они гра
мотно эксплуатируют 
технику, добиваются вы
сокой эффективности ее  
использования.

Хорошую помощь ре
монтникам оказывают 
слесарь Г. Н. Бойло, то
карь Н. Н. Шляхов и 
другие.

О. нлы пен ков ,

инженер отдела 

механизации 

порта.

лид. Только эту семью  я 
знаю не первый год и .нп- 
когда отец у  них не жил. 
Соседи тож е об этом зна
ют. А «Ж игули»— машина 
скоростная, не для инвали
дов.

С. Водолазов снова поо
бещал переслать запрос в 
бытовую комиссию. Но. 
как вы яснилось, обещанич 
не сдерж ал.

.Когда я  пришел в архи
тектурный отдел ва отве
том в десяты й раз, мне ска 
зали, что мой запрос 
сто-наиросто утерян н что 
мне надо его - л писать за 
ново. Н абрался терпения. 
Написал заново.

Прошло ещ е полгода А 
я До сих пор так и не по
лучил ответа на свой зе- 
путатский запрос. Мало 
того, меня ж е  обвинили в 
назойливости.

A. A PTEM O R  
крановщик ВУМСа, 

депутат горсовета.
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ГОТОВЬ СЕМ ЕНЯ  
ВЕСЕННЕМУ ПОЛЮ!

1188 тонн семян яровых 
верновых (без кукурузы и 
риса) надо подготовить 
хозяйствам района к ве
сеннему севу. В  госсемин- 
спекцию уж е поступило п 
проверено 11636 тонн се- 
мян, 11151 тонна нз них 
кондиционные, в том чнс- 
х е  10876 тонн первого н 
второго классов.

Отличный с е м е  н н о 3  
фонд в мясосовхозе «Цим- 
кянскнй», при плане 820

тонн зд есь  засы пан а ты ся 
ча тонн семян первого
класса. 1510 тонн конди
ционных сем ян первого
кл асса  прн плане 1479 
тонн заготовил колхоз
имени Орджоникидзе. Х о 
рошо подготовился к  ве
сеннему севу  колхоз «И ск
ра», в  его складах 738 тонн 
кондиционных сем ян (при 
плане 599 ), 678 тонн заго
товлено семян первого 
класса.

Т ян ут район назад по 
засы п ке семенного фонда 
колхозы  «Больш евик» и 
«Клич Ильича», винсовхоз 
«Дубенцовский». В  колхо
зе  «Клпч Ильича» им еется 
лиш ь 250 тонн кондицион
ны х семян из 711 плано
вы х. При плане 1418 тонн 
колхоз «Больш еви к» за го 
товил лиш ь 1030 тонн кон 
дпционных семян. В се  се 
м ена в  винсовхозе «Дубен 
цовскпй» некондиционные

по засоренности. В  мясо
со вх о зах  «Д обровольский* 
и  «Дубенцовский» некондн 
цИонные по влаж ности се
мена гороха.

К  первому октября все  
хо зяй ства  района должны 
были закончить подготов
к у  к  весеннем у севу  яро
вы х зерновы х. Сроки про 
шлп давно. Отстающим хо  
зян ствам  надо активней* 
ровать работу по очистке 
сем ян, за  короткое время 
подготовить семенной 
фонд полностью.

А. П ЕТРИ ЧЕН КО , 

начальник 

госсеминспекции.

П рекрасный кормо
ц ех н а свинотоварной 
ферме им еет колхоз 
«Клич Ильича». Зда
ние цеха построено 
своимп силами, в  мон
та ж е  оборудования по 
могли шефы из города 
Ш ахты . Добрым под
спорьем была п по
мощ ь шефов с  Цпмлян 
ской ГЭС. На строи
тельстве цеха хорошо 
поработали колхозны е 
механизаторы  Г . К . Го 
рячев п И. Е . Топилин.

В города 
о б л а с т и
На Рябичевском вдн заво

де переработано 1289 тонн 
винограда И выработано 
#700 декалитров вина. Рит 
мнчно поставлял н а завод 
виноград винсовхоз «Ок
тябрьский».

На переработке виногра
да примерно трудятся ра
бочие-А . Игнатенко, Н. Гор 
дейчик, Н . Гнутова, 3. Бол 
ды рева, слесарь А. Егоров, 
старш ий электрик Ф. Ого
родник, технолог Л . Свет
личная и другие.

Сейчас завод готовятся 
Ж  производству вин для 
ваводов вторичного вино
делия (Ростовского, -Н ово
черкасского, Сальского * п 
Ц им лянского). Д ля Цим
лянского заводя игристых 
вин готовим виноматериа- 
лы  а з  «рислинга?, «алиго-
Т3».

Отгрузили 15000- д ека
литров сока вы сш его ка
чества и з «ркацители». К 
празднику Октября от
правим в  города Сальск 
и Н овочеркасск erne 
11200 декалитров виномате 
риалов.

В . КРАСНОШ АПКА, 
начальник цеха.

Город готовится к зиме

Н О В Ы Й  К О Р М О Ц Е Х
Оба будут трудиться в 
кормоцехе.

В  цехе установлены 
четыре варочны х кот- 
ла-см есителя. Один пз 
них предназначен для 
дрож ж евани я концент
рированных кормов. Яч 
менная дерть будет 
перем еш иваться с  за 
кваской «Саратов- 
ская-3». В  сутки цех 
вы даст до ш естнгсеми 
тонн дрож ж еванн ы х 
кормов.

Система четы рех кот-

лов-смесптелсй позво
лит готовить корм круг 
лосуточно.

Здесь же установлен  
и «Волгарь» для из
мельчения грубых и  
сочных кормов. В  кот
лах каш а будет сме
шиваться с измельчен
ными кормами н по
ступать к- животным в 
приготовленном виде.

Новый цех обеспе
чит кормами почти 
все животноводческие 
фермы колхоза.

В  зерносовхозе «По
таповский» хорошо на
лаж ено техническое об
служ ивание м ехан и з
мов. Мастер-наладчик 
бригады М  1 Владимир 
Тихонович А лаухов уха 
ж н вает за  34 трактора
ми. а во время ж атвы  
— н за 11 комбайнами. 
Он обеспечивает чет
кую работу машпн.

НА СНИМ КЕ: В . Т. 
А лаухов за  т е х у х о д о м . 
трактора «МТЗ-50>>, ко
торым управляет Е . С. 
Радьков.

Фото А. Бурдюгова.

ПОДВЕЛА ПОСЛОВИЦА. ■ ■

Собрание, обсуж давш ее 
степень готовности пред
приятия к работе в осетг- 
не-зимилх условиях, было 
на лесоперевалочном ком
бинате, что назы вается, 
острым. Разом  «всплыли» 
все  затонувш ие до поры 
до времени в летних буд
н ях проблемы по всем 
трем генеральным направ
лениям: и по подготовке
оборудования, и по зап а
сам сы рья и топлива, и 
по ремонту производствен
н ы х и бы товы х помещений.

Надо сказать, что поста
новка вопросов « ребром» 
довольно скоро ' возы м ела 
действие. Если, напрпмер, 
ремонт ж елезнодорож ны х 
путей на Ново-Солепов- 
ском складе вообщ е не 
начинали! то сейчас там 
работает бригада, и в ок
тябре' ремонт намечено за 
кончить.

Удалось полностью по
кры ть дефицит сы рья для 
производства рудничной 
стойки. TenejJk рудцех обес. 
печея сы рьем вплоть до 
открытия навигации в 
1975 году. Несколько- улуч
ш илось положение с  сы рь

ем для лесопильного цеха, 
однако недостает ещ е око
ло 15 ты сяч кубометров 
древесины. Полностью ре
ш ена и проблема закупки 
угля для отопления квар
тир рабочих.

Неваж но склады валась 
обстановка д ля  рабочих 
паросилового хозяй ства: о 
бы товы х помещ ениях, ка
кими располагают другие 
пехп комбината, они мог
ли только мечтать. Сейчас 
стены капитального д ву х
этажного помещения для 
бы товы х нужд быстро ра
стут. В  ноябре руководст
во комбината п строители 
обещ ают его сдать. Тем 
временем наш лись и два 
щ итовых домика, которые 
до той поры можно ис
пользовать как бытовки.

Но все  еще открытым 
остается  вопрос о бы тов
ках  для рабочих открытой 
площадки.

Бы строта, с  какой сдви
нулись с места многие 
проблемы, радует. Однако 
и наводит на размы ш ле
ния. Сроки-то уходят. Т еп 
лотрасса к  ц еху древесно
струж ечн ы х плит (как  обе

щ аю т) будет закончена в 
октябре, к  строительству 
бетонированной дороги к 
новым линиям разделки 
хлы стов в октябре только 
приступят, а  150-метровыи 
участок канализации к 
струж ечному отделению 
все  еще ож идает своей 
очереди. Все «рекорды» 
бьют строители котельной 
С тут, правда, основная до- 
г я  вины лож и тся на пе
редвижную MexKo.ioHHv 
Л» 1044).

Так вот, «штурм», кото
рый наблюдается сейччс 
на комбинате в вопросах 
подготовки к работе и .
осепне-знмних условиях, 
невольно вы зы вает во
прос, а что, если бы «ко
лючее» собрание прошло 
раньш е, и дело бы двину
лось раньше?

Только, видно, и руково
дители лесокомбината, и 
ПМ К-1044 —  ревностные 
поклонники народной муд
рости тппа:-< 'гром  не гря
нет, м уж ик не перекрестит 
с я *  и опять ж е «лучше 
позж е, чем никогда». Н ас
чет «позже» —  абсолютно 
точно, а вот лучш е ли —

сомнительно. В едь по к а 
лендарю -™  на дворе давно 
осенний сезон, и хотя  по
года пока «терпит», осо
бо н ад еяться ' на нее не 
стоит.

Что «ке касается  «грома», 
то над головою строителей 
он давно грянул: по гра
фику ПМК должна была 
сдать котельную  ещ е в ав 
гусге. Когда этот срок 
был сорван, городской ко
митет партии настоятель
но потребовал от началь
ника ПМК-1044 устранить 
неполадки и форсировать 
сдачу котельной..,

Итог: срок пуска котель
ной перенесен на ноябрь! 
Причем в том, что это, так 
и будет, особой уверенно
сти нет. По крайней мере 
у  заказчи ка.

Мы не случайно обошли 
молчанием благополучные 
стороны подготовки к зиме 
на лесокомбинате, хотя их 
тож е немало. Дело в том, 
ч т о . и холода, и беды «ле
зут» не в те щели, которые 
заткн уты , а в те, что оста
лись. И потому редакция 
надеется, что па эту ста
тью и леоопереработчики, 
и строители ответят. Не 
так словом, как делом.

Л . ШАМАРДИНА.

К Р У Г Ф б  р М ем  
обилив корме»

Н е девь *  не месяц коллектив овоще-молочного 
совхоза «Волгодонской» отстает с  выполнением пла
на но сдаче молока государству. Срыв произошел 
ещ е в  начале года. Х озяй ство не справилось с  за д а 
нием уж е "в первом квартале. А потому за  девять 
месяцев совхоа выполнил годовой план лишь на 
67 процентов.

Причины отставания у х о  разве можно мириться с
дяг своими корнями еще потерями в  этом году, ес-
дальше, в 1973 год, когда ли они связан ы  с просче-
скот, размещенный на тами деятельности коллек
М ТФ  №  1 дважды пере- тива в создании кормовой
нес инфекционное заболе- базы ?
ванне. Н а ферме свиреп- Зеленый конвейер д ля  
ствовали ящур н брудел- скота в этом году практи-
я ез, ветеринарная служ ба чески не создан. Т ех  кор-
совхоза оказалась Перед 
ними бессильной. В  резуль 
тате хозяйство в прошлом 
году сдало ка мясо £86

мов, что значились в. гра
фике зеленого конвейера, 
ж ивотные не получили. Ос 
новным кормом была лю-

кор^в. и А в  н ачале этого церна, а  когда она отсут-
года придаю сь выбрако- ствовала, зам ены  не нахо*
в а г ь  еще 117 ваболевшнх дилось.
животных. Молочное ста
до совхоза в феврале на
считывало 846 голов при 
плане 1135.

В  результате перенесен
ного животными заболе-

200 гектаров озимой 
рж и будто бы хватало .д л я  
весенней подкорм ка.. Но 
посевы  ее были сконцент
рированы в  Годном'' месте, 
За две недели, пока/ рожь

ван яя, на два-трн. м есяца не выбросила колос, c-fcop-
сдвпнулся график осеме- мить ее коровам _ одной
нения и, естествен но, ра- фермы не . было возм ож но
стел  коров. Т ак , например, ст а ; В  результате ; V ic r i
на 29 января 1974 года ра м ассы  ж и в о т н ы е : стоптали,
стелилось 80 коров, в  1973. часть была зал ож ен * ̂  на
году на эту  д ату— 57 ко- сенаж , а весенней под-
ров. З а  десятидн евку к  
10 ф евраля в  зтем  году 
растелилось всего сем ь ко 
ров, в прошлом году — 
сто. Отсюда и разница 
дневного надоя в 700 лит
ров.

З а , январь и февраль в 
этом году растелилось 100 
коров, в то время к ак  в 
прошлом —  около 300.

кормки из рж и для всего 
стада, не было.1 - г * 

П олеводы в  этом году 
не посеяли ни одного гек
тара пож нивны х культур. 
Ни бобово-злаковых," ни кор 
мовой свеклы  не получи
ли животноводы, а в  гра
фике зеленого конвейера 
эти культуры  вначилйсь. 

Сейчас ж ивртны е вм есто 
того, чтобы поедать зеле- 

М ассовый растел в  этом ную м ассу  пожнивной ку-
году прошел лиш ь в мае- курузы , которой значится
июне. То есть в то время, в графике 100 гектаров,
когда обычно на зеленом ходят по убранным ого-
сочном корме ж ивотное»- родным плантациям. Т ы к -
ды  берут молоко от расте- вы хватает  лиш ь для под
ливш и хся ранее коров; Воза на третью  ферму,

М алочисленность пого- свеклу  даю т продовольсг-
ловья  к сдвиг растела. на венную, а  она плохо по
три м есяца я  послуж и- едается скотом.
ли причиной сры ва полу
годового задания.

В  отношении пополне-

Не х ватает  н грубы х 
кормов. Б ал ан с грубых

ния стада специалисты к°Р м °»  Д ости гн ут,, но соло
совхоза проделали доволь мы заг010влвН 0 на ты сячу
но больш ую работу. Пого- 10нн * « ь ш е ,  чем требу-
ловье доведено до 1006 ко 
ров,

ехся. Обеспеченность си -
г - _  196 переведено в лосом «оставляет- лиш ь 50
коровы из нетелей. До процентов. Таким  обра-
конца года хозяй ство бу- 30” ? зн аком ство с .кормо
дет иметь ещ е 250 нете
лей, растел их планирует 
ся  на первое полугодие.

вол базой хо зяй ства  п о к а
зы вает,- что положение 
отнюдь не блестящ ее. Д у

В  инваре— марте 250 те- мае1СЯ’ 410 в  пвР"°Д  зи'
лок, отобранных o r  в ы со - М0ВКИЛ скота возвращ ение

к этой ге.ме я е  исключено. 
Только вместо, болезни ж и 
вотны х . будут.- -ссылки 
на недостаток. кормов. 
Когда ?ке разорвется", этот 
заколдованный 7 крут?. И 
как агрономы в содруже
с т в е " с" зоотехниками-  уж е 
с осени' устраняю т про-

К0УДОЙНЫХ коров, пойдут 
в случку, ид растел наме
чается  на конец будущ его 
года.

Т акое внимание к  фор
мированию стада похваль
но ещ е и потому, что в 
хозяй стве остали сь 100
перенесш их инфекцию ко- счеты  этого года в--с-оада* 
ров, отдача продукции у . ния зеленого ’ ж м кей ер а 
которы х очень м ала, осе- на будущий год? -
менение затруднено. Подго 
товив достаточное -колете- . 
ство нетелей, хозяйство 
м ож ет зам енить и этих 
коров.

Но, чтобы эта  картина . 
превратилась в  буду
щем году в действи
тельность, надо уделить 
сам ое неослабное внима
ние правильному осемене
нию коров.

Своп надежды ж ивот
новоды хозяйства связы ва 
ю т с  будущим годом. Но

Л. ЖОГОЛЕВА.

Недавно бюро район
ного комитета -партии 
рассмотрело вопрос! о не 
Достатках в молЬчном 
животноводстве в  сов
хозе «Волгодонской'). За 
невыполнение планов 
по производству и ! за 
готовкам молока I на 
директора совхоза А Г . 
Гагарина и секретаря  
парткома В. П. Клей
менова наложены, пар
тийные взыскания.
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НА ЭТОЙ 
С ТРАНИЦЕ:

ф  ЗАШ УМ ЯТ ЛИСТ
ВОЙ Д Е Р Е В Ь Я , 

ф  К УСЛУГАМ  ВЛ А 
Д Е Л Ь Ц Е В  МАЛОЛИТ
РАЖ ЕК.

ф  ВО Л ГО Д О Н Ц А М - 
ОТ СТРОИТЕЛЕЙ . 

ф  Н О ВЫ Е Ф И ЛЬМ Ы .

БУДУЩЕЕ 
П А Р К А

На девятой сессии и с
полкома Волгодонского 
горсовета в докладе 
В . Л. Гриш ина был еде 
лан упрек в адрес адми 
нистрации химического 
комбината за  плохой 
уход за  парком Победы.

О будущ ем этой зоны 
отдыха волгодонцев, 
р ассказы вает зам ести 
тель директор» комби
ната по кадрам п быту 
Р. П. П аламарчук.

— Волгодонцы, конечно, 
помнят, как  на бывшем 
пусты ре, наши комсомоль
цы заклады вали новый 
парк. Однако, со временем 
деревья стали гибнуть.

Сейчас мы приступили 
к корепному переуст
ройству парка. В  первую 
очередь занялись вы кор
чевкой, которую закончим 
в октябре. Речь идет 
не о всем  парко, а об 
участке, ср азу  за  Дворцом 
культуры. З атеи  сюда за
везут ил, перепаш ут учас
ток.

Потом посадят деревья 
разны х пород: тополь тур 
кестанский, черный орех, 
клен татарский, ель голу
бую, березу бородавчатую 
и другие.

Работы  в парке прово
дит, в основном, наш «зе
леный») 15 цех. Руководят 
работами В. А. Ковалев и 1 
А. Г. Моргунов.

Первоочередной задачей 
мы считаем посадку де
ревьев, а уж е после этого 
зай м ем ся дальне й ш  и м 
оформлением парка.

ИНТЕРЕС 
К ФИЛЬМУ
$  В Ш К О Л Е  рабочей 

м олодеж и №  3 р аботни 
ки кинотеатра «Восток» 
и библиотеки №  3 о р га 
низовали обсуж дение  
киноф ильм а «Возврата  
нет>\ поставленного  по 
одноим енной  повести 
донского  писателя А н а  
толия Калинина.

Вы ступаю щ ие говори - 
пи о  достоинствах и не 
достатках фильма, о тм е 
тили зам ечательную  иг
ру Н онны  М ор д ю ковой .

ф  В Ц И М Л Я Н С К О М  
кинотеатре «К о м со м о 
ла*-'.» на прем ьере  филь 
ма «возвр ата  нет», пе 
рсд  кинозрителям и вы- ; 
ступила к о р р е сп о н д е н т . 
газеты «Ленинец» Ю . Г. 
Исакова О на  рассказала 
о  творческом  пути на 

wUQro донско го  писателя 

Анатолия Калинина.

Зрители с больш им  

сниманием  посм отрели  

этот кинофильм,

Р Т О М А Ш Е В И Ч .  

наш  внешг. корр.

А П  Х Е К А

В НОВОМ КВАРТАЛЕ
На днях в новом квартале города Волгодонска, по 

\ лицо имени 50-летия СССР, строители * Ростсель- 
строя* еда ли в эксплуатацию  аптеку.

Радуш но встретил первых посетителей заведующ ий 
аптекой Александр Дмитриевич Яковлев, В  торговом 
зале большой ассортимент различных медикаментов и 
препаратов.

Из зала входим в длинный светлый коридор. По 
обе стороны различные помещения, * Вот лто асси
стентская. —  говорит зам еститель заведую щ его апте
кой Вера И вановна'Д онецкова, —1 где буд\т готовить 
лекарства по рецептам». .

Здесь создан максимум удобств для фармапевгов. 
установлены  различные приборы и новейшее оборудо 
ванне. Вокруг все окраш ено в светлы е приятные 
тона.

Рядом разм естилась автоклавная. Для облегчения 
поставки товара из подвальных складов установлен 
лифт

Позаботились проектировщики и строители о работ
никах аптеки. Специально оборудованы комнаты от
дыха, бытовка с душем.

Одним словом, все располагает для хорошей работы.

НА СНИМКАХ: R  П. Дпнеакпва г сотргднчпРЙ
Е, И. Суворовой (ввер ху ); в торговом яале.

А, БУРД Ю ГО В
Фото автора.

УЧАСТОК ВАЗа 8 ВОЛГОДОНСКЕ
В се  чдще и чащ е встречаю тся на тр ассах автом а

шины «Ж игули». О течественного производства, бы ст
роходные и компактны е, они все больше и больше ва 
воевы ваю т симпатии автолюбителей. Только в Волго
донске на учете госавтоипспекции числится до д вух
сот этих машин-

Заводом-поставщ иком создана ш ирокая сеть тех 
нического обслуж ивания вы пущ енны х автомашин. 
Одна из таких точек есть и в  Волгодонске — Волго
донская станция технического обслуж ивания ВАЗа. 
Об этой станции наш  р ассказ.

...Мы в . поселив Ш люзы.
Стрелка указателя приво
дит к воротам станпгот 
техобслуж ивания.. У ворот 
выстроились в ряд несколь 
ко автомашин. Причем, 
♦Жигули».

—  Самое главное для нас 
было и остается — свое
временное обслуживание 
и ремонт автомаш ин на
шего завода, — говорит 
заведующ ий станц и е й 
II. К. Скутпев.

Наш завод! От Болгодоя 
ска до Тольятти, до ВА-За— 
сотни километров. Рассто
яние большое. Но не для 
♦Ж игулей». Тем более, что 
Волгодонская станция име
ет прямую связь и подчи
нение производственному 
управлению ВАЗа по тех
обслуживанию. Оттуда 
идут детали, туда отправ
ляю тся отчеты. Пожалуй, 
правильным будет назвать 
Волгодонскую станцию од
ним из участков автозаво
да И это пе преувеличе
ние. Те, кто вы пускает 
«Ж игули», беспокоятся не 
только о том, чтобы отпра 
вить машину со двора, но 
и помочь автолюбителю 
правильно, в свое удоволь
ствие использовать ее.

Мы не собираемся рас
сказы вать о ВАЗе. Это об

щ еизвестное предприятие. 
Какое? Можно судить хо
тя бы по нашим мастер
ским.

Здесь не на кувалду рас
чет, не на зубило. Здесь— 
наука, технический про
гресс, культура производ
ства-

Бы вает, выйдет пз строя 
двигатель. Тут 'же появят
ся  десятки советчиков, доб 
ровольных механиков.
Один говорит одно, другой 
— другое,

На станции разговорам 
и авторитетам не верят. 
Верят показаниям стевда 
диагностики двигателя. Он 
сам покаж ет, чем «болеет» 
двигатель, что нужно за 
менить.

Правильный развал ко
лес для скоростной маш и
ны — одно из важ ней
ш их условий безопасной 
езды.

Только отдельные води
тели могут установить их. 
как положено. К ним, 
обычно, всегда паломни
чество.

А здесь и им не доверя
е т .  Руководствую тся по
казаниями прибора. Пола
гаю тся на научную осно
ву — специальные у ста
новки, смонтированные в 
мастерских. у

И так во псем На стан
ции, кроме техобслуж ива
ния, производятся рпхто- 
вочкы е работы, внедряет
ся  покраска, есть автома
тический пост смазки. В 
м астерских чисто, стены 
облицованы плиткой, вез
де приспособления, м еха
низмы.

Обслуживающий персо
нал небольшой. Но к а ж 
дый — опытный специа
лист. Среди нпх И. Е- Ки
селев —  бригадир, П. И. 
Тиш ков —  слесарь-води
тель, В. В- П атлачев — 
регулировщ ик колес, А. В. 
Нараев, И. Е . Кулеш ов — 
автослесари н другие- Про 
изводственный план здесь 
на м есяца в месяц перевы 
полняется.

- Постепенно станцпя рас
ш иряет сферу своей дея
тельности. Н аряду с  тех
обслуживанием внедряю тся 
и другие виды услуг вла
дельцам «Ж игулей». Ес
тественно, требую тся до
полнительные рабочие: ав
тослесари, кузовщ ики-рих
товщ ики и других специ
альностей.

Многое сделано по бла* 
« у ст р о й ст в у  станции. Но 
далеко не все- Нет мойки, 
нужно продолжать асф аль
тирование территории. 
Т ребуется дальнейш ее рас
ширение материально-тех
нического склада.

Надо, : чтобы и вдееь, 
вдали от завода, произ
водственный участок был 
таким ж е, как и сам, из
вестный всем у миру, ВАЗ.

И. К РИ ВО К О Н ЕВ, 
наш  спец. корр.

„ В Е С Е Л Ы Е
С Т А Р Т Ы "
Так назы вались  сорев

нования, которые были 
проведены в Волгодон
ской средней ш коле 
К» 7 во в то р ы х — третьих 
классах.

К «Веселым стартам» 
ш кол ьники  готовились 
заранее. Ведь каж дому 
нлассу хотелось обойти 
соперников и показать  
л учш ие результаты .

Соревнования прош ли 
весело, интересно. Сре
ди третьеклассников 
первое место заняли ре
бята 3 «А» класса, а у 
второклассников — 2 «Б»>
класса.

Готовили ребят к со
ревнованиям  учитель по 
ф изкультуре  Л. И. Иль
ина и стар ш ая  пионерво 
ж атая Т. Д. Бугаеяа. По
могали в организации 
соревнований ребята из 
секции легкой атлетики.

М. КОВАЛЕВА, Е. СЕ
ЛИВАНОВА. в о ж а 

ты е о к т я б р я f  с  к  о й
звездоч к и .

«С в е т
в конце т о н ш я »
...На таеж ной тропе близ 

далекого сибирского при
иска ограблены инкассато 
ры. Похищено 20 кило
граммов самородного зо
лота. Преступник задер
жан, по золота при нём 
не нашли...

Новый худож ественны й 
фильм «Свет в конце тон
н еля), поставленный ре
ж иссером Алоизом Брен
чем на Риж ской киносту
дии, р ассказы вает о слож 
ной и рискованной опера
ции, осущ ествленной сот
рудниками Министерртва 
внутренних дел Латвии.

«Секрет великого 
рассказчика»

А вторы этого чехословац  
кого фильма Я рослав

Дитл и Карел К ахиня рас
сказы ваю т об отдельных 
эпизодах биографии зам е
чательного французского 
п исателя А лександра Дю
ма (отца). Зритель зн ако
мится с будущим писате
лем  в дни, когда ему бы
ло всего 20 лет и о н ; впер
вы е приехал из провин
ции в Париж. Мы стано
вим ся свидетелями его не
удач, а  затем — его триум
фа, пройдем вм есте с ге
роем фильма дорогами ус 
пеха, славы , познакомим
ся  с основными этапами 
его бурной ж и з н и .

Роль Дюма замечательно 
и с п о л н и л  чехословацкий 
актер Мартин Штепаиек.

Редактор В . АКСЕНОВ.

Коллектив Волгодонского горкома КПСС выражает 
глубокое соболезнование инструктору промышленно- 
транспортного отдела Ф ролову Ю. Н., всем родным 
по поводу преждевременной кончины его брата

Фролова 

Владимира Николаевича.

Дирекция, партком, завком  профсоюза, комитет 
ВЛКСМ и весь коллектив химкомбината имени 50-ле- 
тия ВЛКСМ извещ аю т о скоропостижной смерти стар 
шего инженера отдела главного энергетика химкомби
ната

Фролова
Владимира Николаевича

и вы раж аю т соболезнование родным и близким по
койного.

НАШ АДРЕС: 347340» г. Волгодонск, ул. Совет
ская , 32-34, редакция газеты  «Ленинск».
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